

## THE BRETHREN EVANGELIST

“TANCACHA”

25 de enero de 1936

# The BRETHREN EVANGELIST

### Tancacha.

Nine miles down the railroad from Rio Tercero we find, what is one of our most flourishing and stable churches, Tancacha. Brother Reina, through the Divine leading of the Lord has been able to build up a work, whereby it can be said of them as Paul spoke of the Roman Church, “I thank my God through Jesus Christ for you all, that your faith is spoken of throughout the whole world.” In other conferences of different denominations, Tancacha is mentioned in connection with answered prayer, and what can be accomplished for the Lord where the believers LIVE their religion. The church at Tancacha is full of Living Testimonies to the transforming power of the Gospel. They are a Bible loving group of believers. Great interest is shown in Bible Study and they find extra joy in the Prayer Meetings. The pastor writes that one-half of the resident members attend the prayer meeting. How many churches in the States can produce such a record? Knowing that the Prayer Meeting is the thermometer of the church we do not wonder that the spiritual life and activity of the church is as it is. 80 to 90 per cent of the resident members attend the Sunday meetings, both preaching services and Sunday School. Young and old are eager to give out tracts and testify for their Lord and Savior Jesus Christ. During four months of this year the Tancacha church demonstrated their stability and capability. During these four months their pastor was absent working with the Bible Coach, and they took complete charge of the weekly meetings and every other Sunday morning. We are only there for the Sunday afternoon and evening meetings and every other Sunday morning. One can easily see the activity of the Tancacha Church when we say that during the month they have some 22 meetings in all. The missionary spirit of this church runs high.

Along with his several duties as pastor of the Tancacha church, Brother Reina also cares for the branch work in Hernando. As for attendance and real zeal for the things of God, we believe Hernando tops the list. It also contains wonderful trophies of the transforming power of the Gospel. Some years ago when the workers were there, they experienced very difficult times, but during the years the Seed has been sown with prayer and patience and now we are reaping the harvest. When one feels somewhat discouraged, the best thing to do is to go to Hernando and worship with those brethren and one's discouragement is turned into enthusiasm. Naturally they have their weakness, for they are just new in the faith but what is better than that child-like faith? The brethren here, with some help from Tancacha pay their own hall rent and other expenses—such as light and literature. They too are looking forward to having their own chapel. A lot has been donated by one of the members. The outlook for the work there is very encouraging. Brother Reina has certainly been used of the Lord in these two towns. A more loyal group of members no other pastor has ever had.

## TANCACHA

*“Viniendo en tren, a nueve millas de Río Tercero, nos encontramos con la que es una de nuestras más florecientes y estables iglesias, Tancacha. El Hermano Reina, a través del legado Divino de Dios, ha sido capaz de llevar adelante un trabajo del que se puede decir que transmitió su palabra como lo hizo Pablo de la Iglesia Romana, ‘a través de Jesucristo agradezco a mi Dios en nombre vuestro, que su fe se difunda a lo largo de todo el mundo’. En otros encuentros de diversas temáticas, Tancacha es reconocida en relación con la plegaria elevada al Señor y lo que pueden lograr los creyentes que VIVEN su religión. La iglesia de Tancacha está llena de VÍVIDOS Testimonios del poder de transformación que tiene el Evangelio. Ellos son un grupo de creyentes y amantes de la Biblia. Se muestra un gran interés en el Estudio de la Biblia y ellos encuentran una alegría extra en las Reuniones de Oración. El pastor informa que la mitad de los miembros residentes asisten a las reuniones de oración. ¿Cuántas iglesias en el Estado pueden producir tal récord? Sabiendo que la Reunión de Oración es el termómetro de la iglesia no nos sorprende que la vida espiritual y la actividad de la iglesia sea la que es. El 80 o 90% de los miembros residentes asisten a los encuentros dominicales, los servicios de plegarias y la Escuela Dominical. Los jóvenes y los mayores sienten fervor por difundir el mensaje y testimonio del Salvador Señor Jesucristo. Durante cuatro meses de este año la iglesia de Tancacha demostró su estabilidad y capacidad. Dado que durante estos cuatro meses su pastor no ha participado de la difusión de la Biblia, ellos se hicieron total cargo de los encuentros semanales y de algunas mañanas dominicales. Hemos estado en los encuentros dominicales de la tarde y vespertinos y en algunas reuniones matinales de Domingo. Uno puede apreciar con facilidad la actividad de la Iglesia de Tancacha cuando decimos que a lo largo del mes tuvieron alrededor de 22 encuentros en total. El espíritu misionero de esta iglesia viaja alto.*

*Además de sus diversas obligaciones el Hermano Reina también se ocupa de la delegación en Hernando. Ya sea por la atención como por el verdadero celo en las cosas de Dios, creemos que Hernando está en el tope de las privilegiadas. También se han obtenido magníficos logros en el poder de transformación del Evangelio. Hace unos años cuando los trabajadores estaban en la zona, experimentaban tiempos muy difíciles; pero, tras años en que la Semilla ha sido sembrada con plegarias y paciencia, ahora, estamos recogiendo la cosecha. Cuando alguien se siente deprimido, lo mejor por hacer es ir a Hernando y trabajar junto a esos hermanos y el pesimismo se transforma en entusiasmo. Es obvio que hay quienes tienen sus debilidades por ser nuevos en la fe; pero, ¿qué hay mejor que esa fe infantil? Aquí los Hermanos con alguna ayuda desde Tancacha pagan el alquiler de su local y de otras necesidades, como la luz y la literatura. Ellos también están buscando tener su propia capilla. Un lote ha sido donado por uno de sus miembros. Las perspectivas del proyecto son muy auspiciosas. El Hermano Reina está verdaderamente usado por Dios en estas dos ciudades. Ningún otro pastor ha tenido un grupo de miembros así de leales.”*



### Investigación:

[www.capillasytemplos.com.ar](http://www.capillasytemplos.com.ar)

### Fuentes de consulta:

La Iglesia de los Hermanos, Diario "The Brethren Evangelist": "Tancacha" - Vol LVIII n°1 - 25 de enero de 1936.